

Ses proches, les familles parentes, alliées et amies ont le chagrin de faire part du décès de

Maurice THÉRAULAZ

survenu le 1er avril 2009, dans sa 96e année.

Selon le désir du défunt, les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.

Nous tenons à remercier chaleureusement la Fondation Clémence, et plus particulièrement l'ensemble des collaboratrices et collaborateurs du 3e étage. Leur attention bienveillante, leur générosité respectueuse ont permis à Maurice de conserver jusqu'à son dernier jour son indépendance d'esprit. Nous leur en sommes infiniment reconnaissants.

Domiciles de la famille:

Yvette Théraulaz, avenue Aloys-Fauquez 55, 1018 **Lausanne**;

Monique Théraulaz, chemin de Montétan 11, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de faire-part.